

De esta manera secundaba la Sociedad las gestiones que con igual objeto practicaron las Económicas de Madrid, Almería y otras importantes poblaciones.

Dos informes científicos y de importancia práctica se emitieron también por la Sociedad al finalizar el año de 1869, pedidos el primero por la dirección general de Agricultura, y el segundo por la Junta general de Estadística. Se refería aquel á las aves cuyo fomento convenia desarrollar por ser beneficiosas á la agricultura; así como el esterminio de las que eran consideradas dañosas á la misma. El segundo informe versó acerca de las vicisitudes que experimentaba el gusano de la seda durante el largo periodo de treinta años; así como también las enfermedades de la morera arbol que produce el alimento de aquel precioso insecto.

Los datos tan numerosos, precisos, concretos y verídicos con que la Sociedad reseñó dichos informes, fueron de tal importancia, que llamaron la atención general y colocaron á este cuerpo económico á la altura de los más ilustrados de la nación, y de los más celosos en procurar el fomento de los intereses del país.

Establécida en 1870 una escuela de in-